



座談会

南国市の将来を語る

瀬戸大橋開通を迎えて

望まれる

観光資源の開発

瀬戸大橋開通を迎えて今後南国市がどう発展していくかを考える座談会が、三月二十二日に開かれました。

司会 高知空港がジエット化し、四国横断自動車道が一部開通、そして瀬戸大橋の開通を迎えました。

また、今後高知新港や四国横断自動車道の全開通なども控えて南国市は将来性が非常にあると思ひます。今後の展望を聞かせてください。

小笠原 中継基地としては忙しくなるのでしょうが、急速に発展するというには考へにくい。現在の南国市は田園都市としての性格が大きい。企業誘致も必要ですが、まだ受け入れ体制が十分ではありません。

出典者（敬称略）

南国市長 小笠原豊郎

南国市商工会長 吉村雅男

三つ機械社長 深見幸三郎

南国市農協組合長 山本通夫

南国市文化財審議委員会委員 乾常美

司会 高知新聞社広告部長 影山邦彦

市入りした観光客が歴史民俗資料館に行き、そこで概略を知つて各観光地へ行つてもらうようなシステムを確立しては。

深見 流通や製品輸送、資材の購入などにメリットがあり、企業の立地を積極的に進めてよいのではないかでしょうか。高専などの卒業生が県内に留まることができる

ません。諸条件を整備して田園都市から田園工業都市へと、また第一次、第二次、第三次産業のバランスがとれた都市へと発展するよう努力していくたい。

司会 架橋によって農業の面ではどういった影響があるのでしようか。

山本 農業では輸送が大きな要素となります。現在九八%がトラック輸送であり、架橋によつて時間と距離が短縮されることは蘭島農業には大きなメリットになります。

司会 徳島県を例にとると、明石大橋や関西新幹線をにらんで農業に力を入れているようです。時間が短縮されると鮮度の高い物が消費地に送られるということで常識的に考へても有利ですね。

観光面ではどのように観光客の誘致を図っていくのでしょうか。

乾 「すべての根本は南国市にあります」で、南国市には各時代の遺跡が集中しています。領石が陸の玄関になることを何とかして生かしていきたい。近くには国衙などの所在地であった比江や國分寺などもあるのですから。岡豊山には現在歴史民俗資料館が建設されています。インターチェンジから南国

います。

司会 二次産業の面ではどうでしょか。

深見 流通や製品輸送、資材の購入などにメリットがあり、企業の立地を積極的に進めてよいのではないかでしょうか。高専などの卒業生が県内に留まることができる

ようないでしまう。高専などの卒業生が県内に留まることができる

もののがあります。県全体から見て南国市の位置付けをする必

要があるのではないでしょか。

吉村 下請けのそ野はあるので

も必要だと思います。

小笠原 高等教育機関や研究機関

も必要だと思います。

吉村 下請けのそ野はあるので

も必要だと思います。

小笠原 効率的PRする何かがあ

ればなりません。たとえば「土

佐日記」を前面に出して市を売り

止めようなども考えては。観光

客が求める何かをつくらなければ

結局は通過地として終わってしま

将来は研究学園都市に

司会 南国市の将来の夢といふと

どういうことになるのでしょうか。

深見 南国市は高知市の衛星都市として発展していくことになると

思いますが、学園都市を考えてみ

ては。現に筑波研究学園都市には

企業などの研究機関が集中してい

ます。インターチェンジから南国

は必要です。現在南国市には大学

の農学部があります。それを生かして農業機械の高度化などを図り、農業の発展に結び付くような学園都市といふところから始めでは。

小笠原 勤く場と教育の場の心配

がないよう、人々に住んでみたいと思われる街づくりを行つてい

きたいと思っています。

吉村 学園都市にも核となるもの